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Maersk,  l’assessore  Pietro  Santi:  “Accolte  le  nostre
richieste”
di Redazione
03 Novembre 2016 – 18:06

Savona.  “Esprimo  soddisfazione  per  l’esito  della  Valutazione  di  Impatto  Ambientale
relativa alla piattaforma multipurpose in fase di realizzazione a Vado Ligure”. Lo afferma
Pietro Santi, assessore all’ambiente del Comune di Savona in merito alla Maersk.

“Sono state  ascoltate  e  accolte  le  proposte  della  nostra  amministrazione comunale  –
prosegue -: tra le disposizioni approvate, l’indicazione all’Autorità Portuale di monitorare
per cinque anni tutto il litorale di Vado e Savona con l’obbligo, in caso di problematiche, di
effettuare un ripascimento”.

“Si tratta di una tematica sollevata dall’assessorato all’Ambiente del Comune di Savona –
conclude Santi -, siamo soddisfatti che sia stata presa in considerazione”.
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